

稲沢市

平成30年  
4月開始

# 認知症初期集中支援チーム結成

## 認知症は早めの対応が肝心！何でもご相談下さい！

稲沢市では、認知症やその疑いのある方を対象に、早期に介護サービスの利用や医療機関の受診につなげ、症状の進行を抑える活動をスタートさせます。



……………認知症初期集中支援チームとは……………

認知症専門医・看護師・社会福祉士などで構成され、ご家族の相談を受けたり、お宅に訪問しお話しを伺い介護サービスの利用・調整や、病院受診に結びつけるお手伝いをさせていただきます。

ご家族はもちろん、ご近所の方でこんな行動が気になったらお早めにご相談下さい。



よく物を無くしたり置き忘れたりする。



「財布を盗まれた」と言って騒ぐ。



慣れた道に迷う



食事を食べたのに、食べてないと言う。



気分が高まり必要のない事をやりだす。



最近元気がなく、無気力。



簡単な計算ができなくなった。



ささいな事で怒っぽくなった。

その他、「何度も同じことを言う」、「味覚が変わった」「身なりを気にしなくなった」などの症状が気になったら、お早めにご相談ください。



初期集中支援チームがご本人ご家族のお話しを伺い、必要に応じた介入をいたします。

認知症の方の接し方や注意事項の助言。各種福祉サービスや制度の利用や調整。受診への働きかけ等。

認知症初期集中支援チームへの相談は、お住まいの地区の地域包括支援センターまでご相談下さい。